



Liaison école collège

publié le 07/07/2022

Accueil des CM2

Descriptif :

Après 2 ans sans accueil des CM2 suite à la pandémie, le Collège Fontbruant a pu accueillir au mois de juin 2022 les élèves de CM2. Ainsi, ils ont pu découvrir l'espace dans lequel ils vont évoluer en Septembre. Les adultes ont pu répondre aux questions des jeunes et apaiser certaines appréhensions.

Dans le cadre de l'accueil des élèves de CM2, les collégiens des Classes de 6ème ont accueilli leurs camarades en salle d'Arts plastiques.

Un atelier de création artistique a été proposé aux élèves. Pendant près d'une heure, ils ont assemblé des matériaux mis à leur disposition pour créer des personnages.

Les matériaux utilisés sont une fourchette en plastique, de la laine ou bien de la corde, du papier crépon, du carton, de la pâte à modeler. Pendant ces quelques séances, les collégiens et les écoliers ont pu échanger car ils étaient ensemble autour d'une même table.

Mme Marguery, Professeur d'arts plastiques



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.